



El Midi d'Ossau sin aglomeraciones

La vía normal de las chimeneas sin la masificación del fin de semana

19 - 20 OCT 2025 (2 días)

V4981



Tamaño del grupo: reducido (3 - 4 pax)

EL MIDI D'OSSAU

Es una realidad que la mayor parte de los macizos principales pirenaicos se encuentran en la vertiente española (Posets, Perdido, Aneto...) como consecuencia del mayor desarrollo meridional que presenta el plegamiento pirenaico. Sin embargo la vertiente septentrional también tiene sus pequeñas perlas y el Midi d'Ossau es una de ellas. No es una apreciación subjetiva decir que es uno de los picos más bonitos del Pirineo, y todo el que lo ha contemplado desde el Portalet o desde Astún sucumbe ante el encanto del desafiante perfil que le confiere su origen volcánico.

La ruta de las chimeneas, la vía normal de ascenso.

El itinerario clásico presenta tres chimeneas de II y III grado que en ascenso no deparan grandes dificultades pero que en descenso, si no se tiene la soltura y experiencia suficiente, pueden requerir rapelar o ser descendidos por el guía. Será necesario por tanto llevar arnés, casco, mosquetón de seguridad y una cinta plana cosida (1 metro aproximadamente). Adicionalmente, los que tengan experiencia en rapelar, deberán llevar un descensor y prusik de seguridad. Las personas sin experiencia en la técnica de rapel seran descendidas por el gua.

PROGRAMA

19 OCTUBRE 2025

Viaje a Sallent de Gallego.

Viaje a Sallent de Gallego (465 km) en el Valle del Tena, donde nos alojaremos en hotel. Durante el trayecto haremos una parada para cenar (cena no incluida).

ALOJAMIENTO

Hotel Casa Socotor ** en Sallent de Gallego (A)

20 OCTUBRE 2025

Ascensión al Midi d'Ossau por la ruta normal.

Exigente itinerario para el que habremos de madrugar todo lo posible. Partiremos del Portalet en busca de la cima de este pitón volcánico por las famosas chimeneas de su ruta normal normal. Una ascensión de prestigio, indispensable en el currículum de todo montañero. Tras la actividad, emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

Ascensión al Midi d'Ossau por la vía normal Distancia: 15 km, Subida 1320 m, Bajada 1320 m

Desde el parking del Portalet alcanzamos el Soum de Pombie y tras un suave descenso llegaremos al refugio de Pombie, punto de partida de montañeros que sin duda nos llevarán ya la delantera. El Col de Suzon marca el punto en el que viramos a la izquierda para aproximarnos a la pared a la montaña, en la que nos espera la primera chimenea, que aunque es la más corta (20 m) para algunos es la más difícil. Tanto esta primera como las dos siguientes, de 30 y 50 m respectivamente, están catalogadas de de 2º grado. Una vez superadas el terreno es más sencillo, con tan solo algunos pasos de 1º. En el descenso, las dos primeras chimeneas, si se tiene habilidad y experiencia se pueden descender sin rapelar, mientras que en la tercera el rápel es más necesario.

INFORMACIÓN

Precio: 420 €

Alojamientos:

Hotel Casa Socotor ** en Sallent de Gállego

Comidas:

Desayuno incluido

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Alquiler de casco y arnés (15 €)

Observaciones:

Dificultades de la actividad:

Midi d'Ossau: tres chimeneas de II y II+. Una de ellas con rápel obligado en el descenso.

GUÍAS PREVISTOS

Moisés Pomares

EL PRECIO INCLUYE

Transporte
Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría
Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones cómodos o preferiblemente mallas que permitan buena movilidad
Camiseta térmica transpirable
Capa intermedia (forro polar fino o chaleco)
Chaqueta exterior cortaviento ligera
Guantes de ciclismo o específicos de ferratas (sin dedos)
Zapatillas de montaña o botas de trekking (evitar zapatillas deportivas sin suela apropiada)
Mochila pequeña para llevar agua y una prenda de abrigo
Gafas de sol y protección solar
Comida para el almuerzo

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos**

de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 84,00 € antes del 24/09/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 04/10/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 05/10/2025 a 09/10/2025: Gastos de cancelación de 168,00 €
- De 10/10/2025 a 14/10/2025: Gastos de cancelación de 252,00 €
- De 15/10/2025 a 16/10/2025: Gastos de cancelación de 336,00 €
- De 17/10/2025 a 19/10/2025: Gastos de cancelación de 420,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.